
自由記述 回答

いつもありがとうございます。
温かいお言葉ありがとうございます。こちらこそ、いつもPTA活動へご協力い

ただきありがとうございます。

特にない

日頃のご尽力に感謝しております。 

お忙しい中、いつもありがとうございます。

温かいお言葉ありがとうございます。こちらこそ、いつもPTA活動へご協力い

ただきありがとうございます。

ありません。よろしくお願いします！ こちらこそ引き続きよろしくお願いいたします。

特になし

　昨年度、熱中症予防のためリュックや私服での登校を許可していただき、子

どもたちを安心して送り出せました。すごくいい取り組みだと他の学校の方も

言っていて今年度も実施していただけたら幸いです。よろしくお願い致しま

す。

ご意見・ご要望ありがとうございます。

夏場の服装についてのご要望が保護者の方からあったことを学校にお伝えさせ

てい頂きます。

今後ともよろしくお願いいたします。

よろしくお願いします。 こちらこそ引き続きよろしくお願いいたします。

公費での学校運営費が増額されたことにより、PTA会費を減額したことは評価

します。しかし、PTA会費は、あくまでもPTAの活動のために使うものであ

り、図書購入をあらかじめ予算化しているのは学校への寄付に当たります。子

どもたちの教育環境をよくすることは必要で、そのための必要経費はPTAが負

担するのではなく、子どもたちのために税金が使われるよう公費の増額を求め

るべきです。

ご意見ありがとうございます。公費が増額されたので以前のようにPTA会費を

学校運営に使用することは減ってきております。しかしながらまだまだ公費が

足りていないことも現実です。PTA活動には、子どもたちの学校生活を充実さ

せることも含まれております。また、130周年記念誌の子どもたちとPTAの対

談での要望の中にも「図書の充実」がありました。読書好きな子どもたちの要

望を考えると、公費が増えるまで子どもたちに我慢を強いるよりも「充実費」

として、より子どもたちの学校生活が「充実」するために予算化させていただ

きました。他にも子どもたちからの要望にカーテンや掃除道具の新調もありま

したが、これについては学校とも協議し公費を使用して実現できたことも追記

させていただきます。

もちろん、公費の増額については関係団体を通じて継続的に要求して参りま

す。

どうぞ、引き続きのご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたしま

す。

いつもありがとうございます。 こちらこそ引き続きよろしくお願いいたします。

いつもありがとうございます。 こちらこそ引き続きよろしくお願いいたします。

本年も宜しくお願い致します。 こちらこそ引き続きよろしくお願いいたします。

花火大会は、子どもたちがとても喜んでいました。素敵な企画をありがとうご

ざいました。

花火大会、喜んでいただけてPTA本部役員一同嬉しく思っております。今後も

楽しい企画ができるよう検討していきます。引き続きのご協力よろしくお願い

いたします。

4月の懇談が急で仕事の都合つけるのに困りました。予定が前月の上旬には知

りたいです。

ご意見ありがとうございます。

学校にもお伝えし、対策についてご検討いただくようにお願いしてみます。


